



GARDA MEDIA

Meminimalisir Dampak Kabut Asap, Gusriyandi Rifa'i Bersama Agung Arie Pradana, S.kep Dan Struktur DPC PDIP Bungo Bagi-Bagi Masker Gratis!

Mustika Rahmawati - BUNGO.GARDAMEDIA.ID

Oct 6, 2023 - 11:45



BUNGO - Dampak kebakaran hutan dan lahan di wilayah Sumatera Selatan dan beberapa provinsi di Jambi termasuk untuk kabupaten Bungo, yang berdampak timbulnya kabut asap.

Ketua DPC PDIP Bungo Gusriyandi Rifa'i bersama dengan Calon DPRD Provinsi Jambi Agung Arie Pradana, S.kep (Anak Bg Pen Itam) dari partai PDI Perjuangan dapil Bungo Tebo bersama dengan struktur DPC PDIP Bungo lakukan giat bagi-bagi masker di sebrang kampus Ummuba, jalan Rangkayo Hitam, Simpang Drum, Cadika, Rimbo Tengah.



Tampak mereka membagikan masker kepada pengendara motor dan mobil serta pejalan kaki.

Dalam arahnya Gusriyandi Rifa'i menyampaikan kegiatan yang dilakukan merupakan bentuk peduli DPC PDI Perjuangan kepada Kabupaten Bungo, yang mana kabut asap sudah mulai kembali melanda Bungo, dan hari ini kami membagikan masker sebanyak 1000pcs.

" Hari ini kami melakukan kegiatan bagi-bagi masker , karena sama-sama yang kita tau kabut asap sudah mulai kembali melanda Bungo, karena disebabkan banyak terjadi karhutla, " Ungkapnya.



Ditambahkan nya tujuan dari kegiatan ini supaya masyarakat mulai kembali memperhatikan adanya bahaya dari kabut asap ini.

Beliau juga mensosialisasikan pentingnya menerapkan protokol Kesehatan, agar meminimalisir akan dampak dari kabut asap , serta memperkuat kesadaran masyarakat menerapkan protocol Kesehatan, salah satunya memakai masker.

Dikesempatan yang sama Calon DPRD Provinsi Jambi Agung Arie Pradana, S.kep (Anak Bg Pen Itam) dari partai PDI Perjuangan menambahkan Aksi pembagian masker gratis adalah sebagai ajakan dan dorongan kepada masyarakat agar disiplin menggunakan masker disaat kondisi Bungo kurang kondusif saat ini.

" Iya hari ini saya bersama dengan ketua DPC PDIP Bungo dan juga struktur DPC PDIP Bungo melaksanakan giat bagi-bagi masker gratis kepada pengguna jalan dan pengendara motor serta mobil ", Katanya.

3



PARTAI
DEMOKRASI
INDONESIA
PERJUANGAN

PDI
PERJUANGAN

NOMOR
URUT

7



PEN HITAM

- ORANG TUA AGUNG ARIE PRADANA -

**BERGERAK
UNTUK MAJU
#SATUTUJUAN**



AGUNG ARIE PRADANA

**CALEG DPRD PROVINSI
BUNGO - TEBO**

la juga berharap agar masyarakat khususnya untuk yang dikabupaten Bungo

agar tetap memakai masker sampai kondisi cuaca di Bungo sudah kondusif, dan tidak hanya masker dewasa saja yg kita bagikan tapi juga untuk anak-anak, agar bisa digunakan saat pergi ke sekolah.

" Kami pun berharap dengan adanya bagi-bagi masker masyarakat bisa sedikit meminimalisir dampak dari kabut asap yang terjadi saat ini, " Tutupnya. (Tika)